

# Presstext

Rock'n'Roll ist ihre Religion, ihre Götter sind die Helden der 50er-Jahre und Pig Ass & The Hoodlums deren Botschafter. Als Trio präsentieren sie den Rock'n'Roll in seiner ursprünglichsten Form - ein Brückenschlag von den bahnbrechenden Originalen der 50er bis zum Neo-Rockabilly, natürlich mit ihrem Stempel !c'mon everybody and do the stroll, we give you 111 % Rock-n-Roll

Das Trio ist seit 10 Jahren on the Road und hat dabei jede Bühne der süddeutschen Landkarte gespielt die zwischen 4 und 440 qm Groß ist und mind. eine Steckdose besitzt. Die Spielfreude und die Liebe zum Rock'n Roll merkt man den drei Jungs in jeder Sekunde ihrer Show an. So kommen nicht nur Liebhaber der 50er auf ihre Kosten. Die Show zieht alle musikbegeisterte in ihren Bann.